

Diario de Yucatán, "Quieren más presupuesto para los estados más pobres", *Diario de Yucatán*, Yucatán, 30 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.yucatan.com.mx/noticia.asp?cx=9\\$0900000000\\$3651849&f=20070930](http://www.yucatan.com.mx/noticia.asp?cx=9$0900000000$3651849&f=20070930)

Al iniciar el cabildeo para la aprobación del Paquete Económico 2008, diputados federales del PRD, el PRI y el PAN anunciaron que promoverán recursos adicionales y extraordinarios para Chiapas, Guerrero y Oaxaca.

El "Programa Al Sur", diseñado por el diputado Carlos Rojas Gutiérrez, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), intenta reasignaciones por varios miles de millones de pesos que atenúen los desequilibrios entre las zonas norte y sur del país para relanzar la economía de los tres estados más pobres de la nación.

"La iniciativa es respaldada por 53 diputados federales del PRD, PRI y PAN, quienes buscamos reasignaciones muy importantes en el Presupuesto de Egresos 2008", expuso.

"Aún no podemos hablar de cifras pero pueden ser de alrededor de 50 mil millones para combatir efectivamente la marginación en el sur de México", indicó el diputado federal César Flores Maldonado, del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En entrevista en San Lázaro, explicó que este programa será a iniciativa del Legislativo y tendrá una vigilancia especial en su aplicación, con "candados" y un programa de cumplimiento para que la Secretaría de Hacienda y el resto de las dependencias apliquen los recursos en tiempo y forma.

Flores Maldonado, integrante de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, expuso que el "Programa Al Sur" incluye recursos para educación, salud, alimentación, vivienda, infraestructura carretera y empleo en los tres estados más pobres del país.

"No se trata de un programa asistencialista que sólo promueve un paliativo en contra de la marginación y pobreza que afecta a cerca de 45 millones de mexicanos", comentó.

"Se trata de ir sentando las bases para que en los próximos años el sur del país ya no sea la reserva de mano de obra barata y de migración a otros estados", abundó el legislador federal por Guerrero.

"Será el primero de diversas iniciativas y programas que se busca promover no con la paternidad del Ejecutivo federal, sino del Congreso de la Unión, con el aval de todas las fuerzas políticas y que las secretarías de Estado estarán vigiladas y obligadas a cumplir con correcta aplicación", agregó.